

undefined - vendredi 22 décembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Après-midi robotique à la bibliothèque



Néo et Maëlys commencent à programmer avec l'aide de Joachim Girard.

Gros comme un chou de Bruxelles, le robot Ozobot se programme en lui traçant sa route sur une feuille de papier avec des feutres colorés. Noir, il avance, bleu, il accélère, bleu-rouge-bleu, il fait demi-tour. Il existe une vingtaine de séquences pour le faire réagir d'une manière différente. C'est à cette programmation que se sont attaqués une dizaine d'enfants de six à dix ans à la bibliothèque mercredi après-midi, sous la conduite de Joachim Girard de la médiathèque de Montalieu-Vercieu. Le Manoir aux Livres sera fermé entre Noël et le jour de l'an. Le mardi 2 janvier, son équipe d'animation propose un après-midi jeux de société, et le vendredi 5 janvier une animation "Crée ton univers de lutin" pour les enfants, à chaque fois aux horaires habituels.